

## INFORMACION RELIGIOSA

La Real y primitiva Asociación de Santa Rita de Casia ha sido trasladada y establecida canónicamente en la iglesia de la Concepción Real de Calatrava. Esta traslación ha sido motivada por la imposibilidad de celebrar sus cultos en la época reglamentaria en la iglesia del Carmen, donde hasta ahora se hallaba establecida.

Las aristócratas personalidades que en su inmensa mayoría constituyen la Asociación, y su cuerpo de camareras, están haciendo grandes preparativos para que la novena del presente año no sólo no decaiga, sino que, á ser posible, supere, dadas las especiales circunstancias de la iglesia de Calatrava, á lo realizado años anteriores. La suntuosa colección de tapices que la Asociación posee será colocada en forma que los fieles puedan apreciar la riqueza que atesora, y la parte musical corresponderá dignamente á la grandiosidad del culto, y ambas cosas constituirán un acontecimiento artístico-religioso, digno del elevado objeto á que se dedican tan solemnes cultos.

Oportunamente daremos á conocer á nuestros lectores el pormenor de las fiestas que se preparan.

El martes próximo se celebrará en la capilla de las Hijas de María Inmaculada, para el servicio eucarístico, el retiro men-

se procedió á la elección de escrutadores, resultando elegidos los Sres. Píera y Baranda y, como secretario, el Sr. Martí.

Ocuparon éstos sus puestos y se procedió á la elección de compromisarios para ser presentados á la candidatura monárquica.

Los señores que han resultado elegidos son: D. Luis de los Ríos, D. Juan de los Ríos, D. Ingenieros, 634, y en el número 505.

En la sesión de la Frontera el día 14, que dirigirá el reverendo padre Juan Francisco López, de la Compañía de Jesús. A las diez, misa; después, meditación; á las cinco, lectura, y á las cinco y cuarto, misa.

La sesión terminó sin ningún incidente.

### EN PROVINCIAS

Bilbao 14. Se ha verificado la elección de compromisarios sin incidentes.

Se ha presentado candidatura nacionalista, siendo derrotada por gran mayoría. Juntos van á la lucha los Sres. Chavarrí, Allende y Zubiria.

Salamanca 14. En el Ayuntamiento se ha verificado hoy la elección de compromisarios, que ha sido muy reñida.

Fué derrotada la coalición animonarquica.

No se sabe si el Gobierno presentará candidatura cerrada.

representantes de los centros oficiales y de la Prensa.

Llegaron al indicado pueblo minutos antes que los automovilistas.

El viaje desde San Sebastián le hizo la caravana sin más incidente que una avería del auto de D. Salvador Sánchez, cuando se hallaba en Alto Piqueras (Logroño), donde tuvo que estar doce horas.

Arreglado el desperfecto, partió con una velocidad de 60 kilómetros por hora, hasta que un fuerte temporal de nieve desde Vizcaya á

le hizo detenerse en un copioso aguacero.

En la capital,

se celebró una reunión en la que se acordó que el tercer día de la novena se celebrara una misa en la capital.

En otro, D. Juan de Azcona y D. Emilio...

Don Salvador Sánchez, D. Juan...

sausti, D. A. Celaya y D. J. Romeu...

ban el último.

El recibimiento fué entusiasta. En las puertas de la capital eran esperados por el presidente del Club Valenciano.

Seguidos por una sección de ciclistas recorrieron varias calles, llegando al Ayuntamiento. El alcalde salió á saludar á los expedicionarios, que luego siguieron hasta la Exposición, en donde fueron obsequiados con un Champagne de honor.

A las damas que vinieron en la caravana...



Nota en la edición del diario ABC del domingo 15 de mayo de 1910 acerca del traslado de la sede de la Real y primitiva asociación de Santa Rita de Casia a la iglesia de la Concepción Real de Calatrava.